

Title: 「engage」



谷本 結利
静岡県静岡市生まれ。
お茶好き。
ラグビー好き。
ラグビーシーズンは
ほぼ毎週in秩父宮。

● 最近のエントリー

■ すういーとほーむ撤去の全貌
(2008.05.10)

● アーカイブ

- 2013年04月
- 2012年01月
- 2011年09月
- 2011年08月
- 2011年04月
- 2011年01月
- 2010年11月
- 2010年08月
- 2010年07月
- 2010年06月
- 2010年04月
- 2010年03月
- 2010年01月
- 2009年12月
- 2009年11月
- 2009年09月
- 2009年08月
- 2009年07月
- 2009年06月
- 2009年05月
- 2009年04月
- 2009年02月
- 2008年11月
- 2008年06月
- 2008年05月
- 2008年01月
- 2007年12月
- 2007年07月
- 2007年04月
- 2007年01月
- 2006年12月
- 2006年11月
- 2006年10月
- 2006年09月
- 2006年08月
- 2006年06月
- 2006年05月
- 2006年04月
- 2006年03月

● 投稿カレンダー

● カテゴリー一覧

● ブックマーク

学校法人 日本写真芸術専門学校

NIPPON PHOTOGRAPHY INSTITUTE

OLYMPUS

Your Vision, Our Future

RSS 2.0

08.05.10

engage > 2008年05月 アーカイブ

■ すういーとほーむ撤去の全貌

全く更新してなかった欄頭を振り返り、
結構おもしろいことがあったのに、
更新してなかったことを後悔。

三鷹に住んでますが、昨年は蝶さんが2回も巣を作りました

mixから2007年10月24日の日記。これは2回目に作られたときの様子。
1回目は業者さんに頼んで25000円もかかったの。

昨日、ハチさんのスウィートホームは予定通り撤去いたしました
自分で駆除できました☆
しかし実際は涙泣きました笑

朝見つけたときには
「ハチのやつめ なめやがって」
といき意気込んだものの
実際リアルに駆除しなくてはならないと思うと
怖い&凹むもので

しかしハチさんと「借用に話し合いで解決」という方法は望めないため致し方ない

巨匠(スポーツ写真の先駆と言われるらしいM先生)に写真を褒められ、いい気分でいたのも数分.....

すぐにハチさんは脳内には支配される

離れたところから巣にキンチョールを噴射するために
細長い箇が必要なため。
とりあえず学校に向かい、トレベの芯をくれと頼む
余ってなかったので白ケントのばりのをもらう

いろんな人に駆除の宣言をし、気合いを入れる

しかし帰り道で長Tと図書室管理人・斎藤さんに会い、
「危ないからやめろ」と言われ、ちょっと心が折れそうになる

しかし「役所が無料でやってくれるよ」という希望に満ちた情報を長Tから入手する

「帰ったら武藏野市役所検索だっ」
ってなるものとりあえずキンチョールは購入

その間にスズバチを駆除したことのあるkenchan先生に駆除するにあたっての注意点をうかがう

細長い箇は掃除機のパイプがいいよとのこと
そしてなるべく白い服を着用せよとのこと
黒いものに向かってくるよとのこと

なるへなるへ

さてお家に着いて巣を見ると夜なのでハチさんはおとなしくなっていた

でも怖いものは怖い

武藏野市役所を調べたら、駆除はしてくれないってことがわかった

駆除の道具は貸し出しますって無意味だから笑;
三鷹市役所はやってくれるらしかったけど、最寄りは三鷹とは言え、私は武藏野市民

やはり自分でやるしかない

気合い入れるためにお母様に電話をして、駆除の宣言をする

その電話で、キンチョールを噴射したときにこっちに向かって来ないように
パイプに漏斗状のものを作成してとりつけることに

学校でもらった白ケントを切って漏斗状にしてセロテープで取り付けた

せしく口い脚(ぱかっ)ひり Gカンタベリージャージ上(じょう)着(き)入(いり)
髪の毛が黒いので頭(かしら)にはタオルを巻(まわ)く
そしてキンチョールを吸(く)わないために頭(かしら)にもタオルを巻(まわ)く

目しか出でない状態(じょうたい)になる

開(あ)く準備(びんび)はできたので、
巣(のう)がある反対の窓を開(あ)け、ベランダに出(で)る

実際(じじき)ハーブの先までキンチョールが届(とど)いてちゃんと出てくるのかなどをチェック

チャリや歩(ある)きで下(しも)を通(とお)る人が見てたら私は相当怪(あや)しいんだろうなあと思いつつもそんなことは言(い)ってられない

ビクビクしながらもパイプを巣(のう)に近(ちか)づけ、漏斗(ろうとう)状(じょう)の白ケントで巣(のう)を覆(おお)う

思い切(きり)ってキンチョールを20秒ほど噴(ふ)射(しゃ)

無(む)反応(はんのう)

離(はな)してみたら、ぼとぼとハチさんが3四ほど落ちた

ひいっΣ(Σω;)→すでに半泣(はなぐさ)き

また噴(ふ)射(しゃ)

その間にキンチョールが液体(えきたい)となってパイプをつたって手(て)まで来て手(て)がキンチョールまみれになる

気体として出て来てても元(もと)は液体(えきたい)なのね と冷静(じょうれい)に化学(かがく)を感じる

さすがキンチョール

あっさり勝利(かつり)をおさめる

巣(のう)は窓(まど)を完全(ぜんぜん)に開(あ)けたら反対(はんたい)の窓(まど)があたって落ちそうだったので思い切(きり)って窓(まど)を勢(いき)よく全(ぜん)開(あ)にしてみる

ぐちゃ

いやああああああああ(T=T)

そろ ぼと って落ちると思ったの

なのにね、キンチョールで濡(ぬ)ってたから、ぐちゃってなったの(ω;)

気持ち悪いよう(ω;)幼虫(よしゆう)もいるんすけど

あああああ 勝(かつ)ったけど悲(かな)しいー

こんなに死んじゃって(>_<)気持ち悪いしー(>_<)

もう一(T-T)ってなってお母様(おはな様)にまた電話 笑(わら)

『勝(かつ)ったけど...勝(かつ)ったけど.....こんなに作らなければ死(しない)なくていいのにー(>_<)あーん、もぅやだー、いっぽい殺したもーん(T=T)可哀相(かわいじょう)だよー』

と窓(まど)全(ぜん)開(あ)なのに泣(なみだ)き叫(さけ)ぶ私(わたし)

そして話(はな)してゐるうちに過呼吸(かしきゅう)になりかけてことに気づく

ふー 冷静(じょうれい)

そろ 呼吸(呼吸)が、ゆまちんが過呼吸(かしきゅう)になってたときと同じになって「ひいひひい」 と吸(く)うだけの繰(く)り返(かへ)しになつて

顔(おもて)がビリビリしひれて

立(たつ)ってられなくなつた

落ち着(すま)け私(わたし) ってなる

しばらくの無言(むごん)の後(あと)、大丈夫(だいじょうぶ)なの?と言(い)われたので「ごめん、いまぶん過呼吸(かしきゅう)気味(けいみ)だった」と言(い)つたら

「ゆまちゃん冷静(じょうれい)だね笑(わら)」と言(い)われ

そしてお母様(おはな様)は「私は生(いき)は殺(さ)してもそこまで可哀相(かわいじょう)って思(おも)えないやー」ってちょっと困(うやうや)つてた

いや、嫌(いや)なのよ

虫(むし)は大(おほ)いんだけど、殺(さ)すのは嫌(いや)なのよ

ホントにできれば話し合(はなしあ)いで解決(かいけつ)したいもの

『すみませんがここは私の家(いえ)であって私は家賃(けんし)を払(は)ってるわけですよ。できれば立ち退(たき)いてほしいんですけど。....いや、すぐには無理(むり)ならせて私がベランダ出(で)るときには巣(のう)から出(で)ないとか約束(やくそく)してくださいますか?』

って。

あー 怖いから共存は嫌だけど
巣ごと安全に移動させられる方法があったらしいのにね

虫は迂闊すぎるから嫌いっ
自ら死を運ぶようなことしないでっ

あー ハチさんのせいで今日はかなりぐろっさーでしたー

今年は蜂さんが来る前に私が引っ越ししたいなあー

早く練馬に。

カテゴリ:

post by 谷本 結利 | 日時: 2008.05.10 | [パーマリンク](#) | [コメント \(0\)](#) | [トラックバック \(0\)](#)

Copyright 2007 All rights reserved NIPPON PHOTOGRAPHY INSTITUTE

powered by OLYMPUS